

Excursiones y visitas

Quinshul, Chical, Prov. Carchi, Ecuador

Transporte Público

Los autobuses salen de Quinshul y, sobre todo, de Chical y sirven a los dos ejes principales en el valle (Maldonado, Páramo, Tufiño, Tulcán) y la conexión cruzada con el Valle de Mira (Gualchán, Gualupe, Salinas, Ibarra).

Los transportes locales son manejados por la compañía de taxis Trans. Chical S. A., que cuenta con vehículos todo terreno 4x4. Las camionetas se pueden pedir por teléfono desde la Casa Drácula. Para viajes más largos, se recomienda una consulta previa. Precio recomendado: un dolar por km o alrededor de \$ 20 por hora. Para rutas fijas hay precios fijos. Los otros deben ser negociados.

Acompañamiento

A veces es posible unirse a un guardaparque, un biólogo u otra persona en el campo (gratis). Las fechas y los costos de las excursiones guiadas con los guardaparques de la Reserva de Drácula deben organizarse con anticipación. Precio de guía: medio día alrededor de \$ 20, día completo (incluido el almuerzo) alrededor de \$ 50.

Chical

En Chical hay tiendas, farmacias, un centro de salud, la policía, dos cibercafés y una piscina. No hay banco ni opción de cambio de dinero. Muy recomendable es el mercado semanal el viernes, donde convergen los visitantes de un área amplia.

Mercado semanal (Fería) en El Chical

Los agricultores ofrecen productos locales. Los distribuidores itinerantes completan la oferta. A partir del mediodía, se jugará Ecuavoley en la plaza del pueblo frente a numerosos espectadores.

Bosque premontano

Las selvas tropicales se encuentran a 800–1,500 msnm, por lo tanto, debajo de la niebla. Llueve mucho y fuerte, pero cálido. En la zona más baja (por debajo de 900 m) dominan los suelos tropicales de color rojo óxido, que pueden ser muy resbaladizos. Las botas son por lo tanto esenciales. La Reserva Drácula tiene algunos senderos bien desarrollados en esta área. La vegetación es extremadamente exuberante y ricamente estructurada.

EL pequeño río (Río Pailón) en esta área fluye en un lugar especialmente tranquilo y es adecuado para nadar.

Bosque nublado

Los bosques más altos de la reserva (1,500–2,300 msnm) están mojados cada momento del año. La niebla se presenta después del medio día, seguida de lluvia hasta altas horas de la noche. La visita vale la pena por la mañana. Los bosques son más oscuros y densos que los bosques premontanos. Los ubicuos cubiertas de musgo en troncos, ramas, hojas y raíces aéreas le dan a los bosques nublados un aspecto especial diferente. La reserva también tiene caminos bien desarrollados en esta etapa.

Páramo

Las temperaturas diurnas aquí son típicamente de 5–10° C. Puede ser viento, lluvia o incluso nieve. Sin embargo, vale la pena ver el Páramo.

El autobús circula dos veces al día a Tulcán, pasando por las famosas frailejones (Espeletia). Es posible salir en el camino, pero es posible que no pueda continuar después. Por lo tanto, prácticamente solo existe la opción de un viaje de un día para alquilar un camioneta que pare en la carretera tantas veces como lo desee. El viaje dura 3 horas de ida y 3 horas de vuelta (¡3.000 de diferencia de altitud!). Precio por taxi (1–10 personas) alrededor de \$ 120.